

Fara-Treffen

Datum: 20.06.2019

Anwesende: Annika, Julia, Merle, Nicolai, Tanja

Gewählte: Annika, Julia, Nicolai, Tanja

Gäste: Merle

Protokoll: Annika

TOPs

TOP 0 Abstimmung Tagesordnung

TOP 1 Finanzbeschlüsse

TOP 2 Ersti Planung

TOP 3 Workshopplanung

TOP 4 Sonstiges

TOP 0 Abstimmung Tagesordnung

Tagesordnung angenommen (4-0-0)

TOP 1 Finanzbeschlüsse

- Der Fachschaftsrat Primarstufe beschließt die Finanzierung von einem Workshop zum Thema „Zirkuspädagogik“ in Höhe von 210€. Dies wird in der Kategorie *Veranstaltungen* abgerechnet. (4-0-0)
- Der Fachschaftsrat Primarstufe beschließt die Finanzierung von einem Workshop zum Thema „Musikapps, Tanz und Bewegung im Klassenraum“ in Höhe von 150€. Dies wird in der Kategorie *Veranstaltungen* abgerechnet. (4-0-0)
- Der Fachschaftsrat Primarstufe beschließt die Finanzierung von einem Workshop zum Thema „Escapegames im Unterricht“ in Höhe von 210€. Dies wird in der Kategorie *Veranstaltungen* abgerechnet. (4-0-0)

TOP 2 Ersti Planung

- Ansprechpartner für Flyer in den Unterlagen der neuen Studierenden: Nicolai hat Frau Remus angeschrieben aber noch keine Antwort → Nicolai kümmert sich
- Ansprechpartner für die Verlinkung auf der Homepage „Studierende begleiten den Studienstart“: ... → Nico schreibt dem ZiM eine Mail und Josephine Stolte (wegen der Ersti-Website)

- Termine für die Einführungsveranstaltung im Oktober: Frau Bosse hat zwar eine Mail geschrieben, aber dort standen keine richtigen Termine drin. Merle hat ihr deswegen nochmal geschrieben am 20.06.
- Termine und Planung an den FSR Inklusion schicken! → Julia
- Wollen wir etwas mit ihnen gemeinsam anbieten?
 - Da letztes Jahr schon so großer Andrang war, wird uns das räumlich zu schwierig und zu viel Aufwand bei den Tutorien
 - So etwas wie die Rallye könnten wir evtl zusammen machen
- Potenzielle Räume für die Tutorien: Pädagogische Werkstatt, Tagungsraum in der Päd., Haus 31 und Haus 14
 - Plan A: Raum 0.18 und 1.18 in Haus 31 buchen, nur Raum 0.18 den Studis mitteilen und Raum 0.18 nutzen
 - Plan B (falls extrem viele Studis kommen): Gruppe teilen und in zwei Räumen parallel arbeiten
 - Plan C: Großen Tagungsraum in der Päd anfragen
 - Raumanfrage so früh wie möglich (spätestens bis zum 10.09.)
- Ersti-Beutel:
 - Farbe: dunkelblau
 - Anzahl: 160
 - Welcher Schriftzug? Vorschlag: Lehramt Primarstufe (Schriftart: DK Lemon Yellow Sun) + kleines Logo → Annika + Merle kümmern sich um das Design und Einholung von Finanzierungszeug
 - Frau Zimmermann fragen, wo sie die Beutel für die Sparteignungsprüfung immer drucken lassen → Annika fragt sie
 - Druck: Die Druckerei
 - Inhalte:
 - Flyer vom Fara → Merle hat den schon designt bei Canva
 - Schulbuch Verlage anfragen → Tanja fragt bei Cornelsen
 - Jana Mate (keine Antwort) / Fritzkola (Absage) / Proviant Limo (würde evtl vergünstigte Konditionen machen)
 - ~~Ecover Waschmittel u. Spüli anfragen → sind noch an einer Lösung für solche Produkte. Sollen beim nächsten Mal wieder nachfragen.~~
 - Spielgeld – Deutsche Bundesbank → Anni fragen, ob sie anfragen möchte
 - Organspendeausweis → bereits angekommen!
 - Bundeszentralen für bspw. Gesundheitliche Aufklärung, politische Bildung...
→ Broschüre zur Bewegung mit Unterrichtsbeispielen wird zugeschickt
→ Anfrage eines zweiten Heftes steht noch aus
 - Infomaterial Blutspende DRK Potsdam → Nico fragt an
 - Infomaterial von der DKMS → Nico fragt an
 - Infomaterial Studentenwerk wegen Bafög-Änderung → Tanja fragt an und kümmert sich
 - Kulis, Becher und Beutel werden mit Finanzvorschlägen an Tanja und Sven gegeben

TOP 3 Workshopplanung

- Workshopangebote über die Lernreise:

- Thema: Origami im Klassenzimmer
Dauer: 4h
Zeitpunkt: montags, dienstags oder freitags
→ Keine Unterstützung, da wir keine direkte Relevanz sehen
 - Thema: Zirkuspädagogik
Dauer: 4h
Datum: Gern noch am 24.06.
→ Wollen wir unterstützen, aber zu einem anderen Termin
 - Thema: Musikapps, Tanz und Bewegung im Klassenraum
Dauer: 2h
Mögliche Daten: 12.07. oder 19.07.
→ Wollen wir unterstützen
 - Thema: Escapegames im Unterricht
Dauer: 4h
Termin: Erste Juliwoche, Datum und Zeitraum offen
→ Wollen wir unterstützen
- Julia antwortet Sophie und der Lernreise und teilt ihnen das Ergebnis mit
- Waldpädagogik von Georg Lilitakis angeboten – er hätte immer freitags Zeit
 - Würden wir gerne nochmal anbieten; Julia schreibt ihm
 - Stimme im Raum → vertagt zum nächsten Treffen
 - Smartboard → vertagt zum nächsten Treffen

TOP 4 Sonstiges

- Popcornmaschine Ausleihen für Warm-Up (,Kreidestaub)
 - Ja, können sie sich ausleihen
- Anfrage Kooperationsstand beim Warm Up mit Kreidestaub
 - Keine Kapazitäten für einen Stand
- Semesterabschlussparty (Anfrage von Studis)
 - Für dieses Semester zu kurzfristig
 - Evtl. Anfang des nächsten Semesters nochmal besprechen
- Sommer Grillen am 04. Juli um 16 Uhr
 - Brauchen wir eine Erlaubnis von der Uni? Nicolai kümmert sich
 - Vor Haus 31 beim Volleyballfeld auf den Tischen
 - Doodle erstellen für Essensplanung → Julia
<https://doodle.com/poll/vwxap63mvpigys63>
 - Herrn Kempert fragen, ob er am 27.06. in seiner Vorlesung ankündigen würde
→ Nicolai geht vorbei und schreibt im Zweifelsfall eine Mail
- Bericht für Studierende zum Stand der Dinge des ästhetisch-musischen Bereich
 - Wollte Annika machen, hat sie noch nicht geschafft, aber macht sie noch
 - Nochmal zu Herrn Gerlach gehen (Sprechstunde donnerstags 10-11 Uhr) und uns auf den aktuellen Stand bringen lassen und wegen eines Rundes Tisches fragen → Annika schreibt eine Mail an Herrn Gerlach